



Koblenzer wundern sich Wozu diese Geisterstadt?

Kath. Schafz
3. 4. 70

STADT KOBLENZ

Em Pollefeld

En Metternich em Pollefeld,
do stinn die Häuser leer,
einstmols erbaut vom Steuergeld
fier dat Besatzungsheer.

Wie lang soll noch dä Häuserblock
su ganz verlasse stinn?
Obwohl ä doch von Stock zu Stock
schuns längst könnt Früchte trinn.

Die Scholdfrog wär an sich ons Wurscht -
hätt' Wohnraum mer genoß.
En Geisterstadt erweckt nur Furcht,
weil se net wied bezog.

Et es e schauerlich Gefehl,
wenn mer spazieregicht -
vurbei an öder Fensterhöhl,
wo gar kein Lewe blickt.

Kein Kenner spille vur der Dier,
on och kein Hundche bellt.
Kein Auto, onseres Wohlstands Zier,
wied do jetzt abgestellt.

Su manch Famillisch met vill Köpp
hei Wohnungs-Sorje hat.
Doch keiner kimmt durch dat „Ge-
iströpp“
do en die Geisterstadt.

Katharina Schaaß